

「みなとみらい」に遠足に行ってきました 【京急ミュージアム・氷川丸・マリンタワー】

11月22日(水)に横浜みなとみらい地区に遠足(課外活動)に行ってきました。中1二人と高2一人の三人とスタッフ二人で快晴の穏やかな遠足日和の中のんびりゆったり楽しみました(遠足を楽しみにしていた小6男子は残念ながら当日体調不良で欠席)。午前中は京急ミュージアムでした。本格的なジオラマは横浜駅の横がすぐに上大岡でその隣が横須賀中央、横浜駅の反対側には川崎や羽田空港が続きますが、すべて本物そっくりのビルや道路の間をNゲージの線路が周回し京急電車が走っていました。電車の先頭についたカメラの映像を見ながら運転席でリアルにコントロールするシミュレーションに参加した男子もいて楽しそうでした。その後、みなとみらい線の元町・中華街駅で降りてホテルニューグランド横のマックで昼食を買い、近くの山下公園のガーデンのベンチでお昼にしました。風もなく天気が良く最高でした。次にベンチからも見える氷川丸へ向かいました。船内見学はかなり楽しみました。デッキでは椅子に座り対岸の巨大ガンダムの動きも見えました。最後はマリンタワー。ガラスの床にビビりながらも、みんな景色を見ながらまったりしていました。

当フリースクールでは昨年度の保護者会の時に「学校でできなかった校外学習を実施してくれてありがたい」というお声をいただいたこともあり遠足(校外=課外学習)を充実させようと考えています。



水曜午後は「ふれあいタイム」があります。

月・水・金の午前中(10時~12時)は基本的には学習タイムですが、最初はウノをやったりおしゃべりをしたり和やかな雰囲気大切にしながら学習しています。水曜日の午後は「ふれあいタイム」と言って屋内外を問わず遊び・ものづくりや散策などを行っています。先日はちょっと本格的な紙飛行機(キットのケント紙を切り抜き重ねて作りフックをつけたものでゴム紐を使って飛ばします)を作りました。実際に作ったものを近くの三笠公園で飛ばして楽しみました。持って行ったフリスビーやゴムボールで自然発生的にレクリエーションにもなりました。1月には理事長によるジャム作り体験も予定しています。今後希望があればキーボードやギターで音楽を楽しむことも考えています。



●上記遠足報告にもあるように当フリースクールは基本的には中学生を対象としていますが、様々な情報を考慮して今年は小6や高2のこどもも受け入れました。昨年度は過年度生として16歳、17歳の受け入れもありました。二人ともこの4月に定時制高校や通信制高校に進学しています。それぞれの事情やタイミングもありますが柔軟に対応することも当フリースクールの大切なコンセプトの一つです。